
Vom Jäger zum Städter
Niederrheinisches Museum Duisburg

Seit Anfang Juli bis Ende August läuft im Niederrheinischen Museum Duisburg - von den Fachkollegen vielleicht noch nicht überall bemerkt - unter dem Thema "Vom Jäger zum Städter" eine interessante Ausstellung über Ergebnisse von Bodendenkmalpflege und archäologischer Forschung in der Deutschen Demokratischen Republik. Sie bietet einen eindrucksvollen Überblick über die Tätigkeit der dortigen Kollegen in den letzten Jahrzehnten und sollte jedem fachlich Interessierten Anlaß genug sein, sich einmal konkret und nicht nur aus der Literatur zu informieren.

Aus Anlaß der Eröffnung im Rahmen der "Duisburger Akzente" fand ein wissenschaftliches Symposium statt, auf dem verschiedene Kollegen aus der Deutschen Demokratischen Republik anwesend waren (unter anderem alle Leiter der dortigen Landesmuseen) und in eindrucksvoller Weise über Aufgaben, Organisation und Probleme der Bodendenkmalpflege in der DDR berichteten.

Die Ausstellung soll im Herbst auch im Landesmuseum Hannover gezeigt werden.
